



Les 6e à la découverte d'un site majeur du Néolithique en Deux-Sèvres

publié le 05/12/2023 - mis à jour le 08/12/2023

Dans le cadre de leur programme d'histoire, les 6e Galilée et Newton sont allés aux tumulus de Bougon le 21 novembre.

Ce site présente un ensemble de cinq tumulus (tumuli, pour les puristes) constituant une nécropole néolithique située sur la commune de Bougon. Les premiers monuments ont été construits au début du Ve millénaire av. J.-C. mais le site fut utilisé jusqu'au milieu du IIIe millénaire av. J.-C.. Un musée de la Préhistoire, abritant de riches collections archéologiques issues des fouilles de la région, a été construit par le Conseil départemental des Deux-Sèvres à l'intérieur du parc archéologique englobant le site. *source Wikipedia*

Après la visite guidée du site et du musée le matin, les élèves se sont restaurés dans la "cafétéria" du musée. La plupart d'entre eux avaient fait attention à limiter les déchets et beaucoup avaient même des pique-niques zéro déchet... Un grand et très sincère BRAVO à eux et à leurs parents !





L'après-midi, ils se sont répartis sur 3 ateliers d'initiation : céramique, fouille et anthropologie.

Un conseil : [suivre ce lien](#) pour voir les témoignages de certain.e.s d'entre eux et des photos sur le blog Culture du collège !